

Apéritif au Domino

En l'absence de la totalité des membres du Comité – carence qui a été vivement regrettée par une tablée orpheline – le bulletinier de service salue les membres qui ont trouvé, en cette veille de Fêtes, le chemin du Domino pour le traditionnel apéro. Il transmet également les excuses de Claude Regamey, Ernst Erismann, Claude Baechler, Guido Kessler et Bertrand Deschenaux, tous empêchés ce soir.

Par ailleurs, il donne une cordiale bienvenue à Ryan Trost, notre étudiant d'échange qui rentrera aux Etats-Unis à la fin-juillet. Ryan nous a tous impressionnés par les excellentes connaissances du français (niveau B2) qu'il a su acquérir pendant son séjour chez nous. Alors : bon vent, Ryan, nous avons eu grand plaisir à te connaître!

(Suite en page 2)

ACTIVITÉ ROTARIENNE



Engageons-nous pour que le piano ne reste pas muet...

LA VIE DU CLUB

ANNIVERSAIRES

Anniversaires du
mois de juin : Pascal
Mayer le 1^{er} et
Arthur Sutsch le 12.

Félicitations !

MEMBRES

PRÉSENTS
9 membres

À SUIVRE...

Le 21 juin à 12h00 à la
Grenette, rencontre
amicale

Le 28 juin à 18h30
Passation des pouvoirs au
restaurant

NOS GLOBETROTTERS

NOS VISITEURS

Ryan Trost, étudiant
d'échange

JOBS AU ROTARY

DATES À RETENIR

28 juin 2017 Passation de
Pouvoir le mercredi,
présence obligatoire

LE PRÉSIDENT COMMUNIQUE

Pour ceux qui veulent verser un don à la caisse du club :
Crédit Suisse, Villars-sur-Glâne,
IBAN : CH80 0483 5098 0320 0100

Résumé (suite)

Jean-Michel Sommer, notre représentant au ROKJ de Fribourg, nous a fait tenir son 2^e rapport annuel qui fait état des débuts encourageants de cette jeune organisation (**voir annexe**).

La semaine prochaine, nous nous verrons pour une réunion amicale à la Grenette et le 28 ce sera **Passation des pouvoirs**; ne pas oublier de s'inscrire!

Avec la clôture de la réunion, le bulletinier exprime urbi et orbi ses vœux les meilleurs pour l'imminente Fête-Dieu.

EN DIRECT DU ROTARY

Une année de passionnantes rencontres !

Lettre de juin de notre gouverneur Gérard Beuchat suite...



....Je ne cache pas le plaisir que j'ai eu à vivre une authentique expérience de camaraderie avec les Rotariens, lors de rencontres programmées ou inattendues. Les unes et les autres avaient une base commune : les valeurs propres au Rotary. Nous devons tous nous employer à partager et à transmettre ces valeurs. C'est notre responsabilité : il s'agit d'assurer l'avenir du Rotary.

Je tiens à remercier tous ceux qui m'ont accompagné durant cette année. Les divers comités impliqués dans la vie du District. Je remercie aussi les assistants gouverneurs, les past gouverneurs et les futurs gouverneurs qui m'ont apporté un soutien précieux tout au long de l'année rotarienne. Sans oublier notre secrétaire, Claire Neyroud, qui assure la bonne marche administrative du District, fort de plus de 4500 Rotariennes et Rotariens.

Un merci particulier à Pascal Besnard, rédacteur régional de notre magazine Rotary, qui, pendant quatre ans, y a assuré la présence de la langue française. Il va quitter son poste à la fin du mois de juin. Il a participé aussi pendant cette année au comité rédactionnel de ma lettre de Gouverneur. Un grand merci pour son engagement. Un grand merci à Pecub qui a illustré mes douze lettres de Gouverneur avec pertinence et humour.

Je me réjouis de vous retrouver, en tant que past gouverneur. Je souhaite le meilleur à toutes et à tous et en particulier à la nouvelle gouverneure Christiane Griessen et à son équipe. Je leur souhaite une belle année rotarienne 2017 -2018.

A bientôt, cordialement,

DG Gérard Beuchat